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Consejo Escolar 
Curso 2023-2024 

 RESUMEN REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR  

4 de julio de 2024 
 

El pasado día 4 de julio, tuvo lugar la quinta y última reunión del Consejo Escolar del curso 23-24, en la que se trataron diferentes 

temas que pasamos a comentar: 

 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 

2. Aprobar la memoria del centro e informar sobre resultados pruebas EvAU Bachillerato. 

3. Aprobar precios de actividades extraescolares curso 24-25. 

4. Ruegos y preguntas. 

 

 
 
 
 

 

Se aprueba el acta de la reunión anterior. 
 

 

Lo más destacado de este punto fueron las siguientes cuestiones: 

RESULTADOS ACADÉMICOS 

Se analizan los resultados del curso 23-24 siendo estos satisfactorios y acordes a los objetivos marcados. 

IPADS 

- Como ya se había adelantado en resumen de la última reunión, para el próximo curso 24-25 se elimina en 4º de primaria 
el modelo One to One de los IPad (1 alumno, 1 Ipad) y se sustituye por el modelo de carritos (1 carrito de 30 Ipads para 
todas las aulas de 4º). En cuanto a la continuidad de este nuevo modelo de carritos, se confirma que se va a mantener 
para los siguientes cursos de 5º y 6º de primaria, esto es cuando los alumnos que ahora entran en 4º pasen a 5º y 6º 
(cursos 25-26 y 26-27).  

- Para los alumnos que el próximo curso pasan a 5º y 6º de primaria y que ya disponían del sistema de IPad en modelo One 
to One, este se mantiene hasta finalizar la Primaria.  

- Como ya se informó en la anterior reunión, se implantará el control parental LAZARUS en todos los Ipad del colegio y por 
mayor interés de las familias, en todos los IPad usados en modelo One to One, de esta forma tanto las familias en sus 
casas, como el colegio, podrán tener un mayor control sobre los dispositivos. 

DOCUMENTACIÓN RELATIVA A NORMAS INTERNAS Y POSIBLES SANCIONES POR INCUMPLIMIENTO 

- Se solicita al colegio que de alguna forma se refresque la información a las familias, en las reuniones de aula, si es posible, 
sobre las normas del “Reglamento de Régimen Interior”, las “Normas de uso de Ipads” entre otras y las posibles sanciones 
por su incumplimiento. Desde la Dirección del Colegio se comprometen a renovar dicha información cada cierto tiempo. 

 

 

 

Se aprueban los precios para el próximo curso 24-25. La Dirección comenta que se ha aplicado una subida del 3.3%, 
correspondiente a la subida del IPC. Salvo música que sube un 4% y comedor que sube un 2%. 

 

 

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR 

2. APROBAR LA MEMORIA DEL CENTRO 

3. APROBAR PRECIOS DE ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES CURSO 24-25 



Página 2 de 3 

 

 

 

 
 

 

Consejo Escolar 
Curso 2023-2024 

 

 

RETRASO EN LA RECOGIDA 
 

Con respecto a la recogida de los niños a la salida y tras la queja de algunas familias, la Dirección del Colegio nos comenta lo 

siguiente:  

- Se pide puntualidad a las familias en la recogida de los niños, según la hora que tengan contratada. Se debe tener en cuenta 

que la hora que se indica es la hora límite de recogida y por cuestiones logísticas no se puede aumentar.  

- Si una vez puntualmente se llega 5 min tarde a recoger al alumno, simplemente dan una advertencia. 

- Si es algo más habitual, la persona que viene a recoger al alumno será informada del tiempo de retraso en el que ha incurrido 

y firmará en la hoja de incidencias. Al finalizar el mes se pasará por recibo el coste de los retrasos que se hayan tenido. 

El Colegio intenta cobrar siempre lo más beneficioso para las familias, es decir, las permanencias de 1 día para las familias que 

llegan más tarde de la hora de forma habitual es más costoso que la permanencia de un mes, así que cobrarán la permanencia 

de un mes. 

 

HORARIO ULTIMA SEMANA JUNIO 
 

A petición de algunas familias, solicitamos si la última semana de junio (1ª semana de campamento) se podría contar con 

permanencia hasta las 16h. 

 

RESPUESTA: El Colegio comenta que de cara al año que viene, cuando se mande el email de los campamentos, se preguntará 
también por la hora de recogida en la última semana de junio para valorar si es posible habilitar una permanencia de 15.30 a  
16 h. Todo dependerá del número de familias que soliciten este servicio para poder organizarlo. 
 
COSTE DE LOS LIBROS DE TEXTO 

Preguntamos por la diferencia tan grande de precios de los libros ofrecidos a través de ClickEdu para el curso que viene en 
comparación con Amazon o La Casa del Libro (hasta más de 8€ por libro). 

RESPUESTA: La Dirección se muestra muy sorprendida con esta diferencia de precios y comenta que el Colegio ofrece los precios 

de venta al público de la Editorial, por ello, se comprometen a investigarlo y preguntar a la Editorial. 

La Dirección comenta que para los nuevos libros de Tekman también nos dan los precios de venta al público y son un pack, no 

hay precios individuales. 

PROPUESTA DE VIAJES DE FIN DE CURSO PARA 4º Y 5º DE PRIMARIA 
 

Un grupo de familias comentan una propuesta de viaje de fin de curso para 2º ciclo de Primaria: “como en 6º de Primaria pasan 

una semana fuera en el extranjero, pensábamos hacerlo de forma progresiva, esto es: en 4⁰ de Primaria finalizar el curso con 

una actividad de 2 días de modo que pasen una noche fuera de casa, y en 5⁰ de Primaria, similar pero pasando 2 noches fuera 

de casa.  Así en sexto estarían mejor preparados para su estancia en el extranjero.” 

RESPUESTA: La Dirección del Colegio se muestra abierta a escuchar sus ideas y recibir propuestas concretas. 

COMIDA PARA LAS EXCURSIONES 
 

Ante las peticiones de las familias para que el Colegio valore sustituir los sándwiches de máquina por otros alimentos, la 

Dirección nos comenta que han estudiado este curso dicho cambio, pero por cuestiones de Seguridad Alimentaria, no tienen 

muchas opciones. Hay que entender que la legislación sobre Seguridad Alimentaria en los colegios es muy estricta y permite 

poco margen de maniobra en estos casos: 

- Han quitado el queso en uno de los sándwiches de infantil, para poder tener alguna opción más. 

- Añaden una media noche para los niños que nos comen pan de molde. 

- Se pone fruta siempre. 

4. RUEGOS Y PREGUNTAS 
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REVISAR SEGURO ESCOLAR 
 

Ante la propuesta de añadir en el seguro escolar la rotura de gafas, la Dirección nos comenta que el seguro escolar se revisa todos 
los años e intentan negociar con las aseguradoras, pero incluir la rotura de gafas hace que el precio se dispare. Solo se cubre la 
rotura de gafas si hay un parte médico hospitalario del accidente sufrido por el menor.  

PROTOCOLO DE COMPORTAMIENTO Y SEGUIMIENTO DE ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES 
 

Ante la propuesta de este protocolo de comportamiento y seguimiento para los profesores de actividades extraescolares que 
tengan conflictos entre los alumn@s de sus clases, la Dirección nos comenta que lo tendrán en cuenta y anima a las familias a 
que hablen directamente con la Dirección del Colegio ante cualquier conflicto en el que sus hij@s se vean implicados para tomar 
las medidas oportunas. 

PLAN ACCEDE DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
 

Ante la petición de las familias sobre la posibilidad de adherirse al Plan ACCEDE de la CAM, la Dirección nos comenta que su 
gestión requiere personal propio (con el sobrecoste que conlleva), la aportación que ofrece la CAM por cada familia adherida al 
plan, no cubre el coste de su tramitación.  
Por otro lado, desde la dirección nos informan que ya estuvieron acogidos a dicho plan en el pasado, y que les acarreaba muchos 
conflictos con las familias, ya que éstas debían devolver los libros en perfecto estado, pero en ocasiones no se cuidaban bien los 
libros (se marcaban, subrayaban, etc).  

DELEGADOS DE CLASE EN LA ESO 
 

Se solicita al colegio se contemple la posibilidad de dar más importancia e implicación a los Delegados de Secundaria en las 
cuestiones escolares y resolución de conflictos. Desde la Dirección toman nota de esta solicitud.     
 
 
 
 

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar 
 

Representantes de las familias en el Consejo Escolar: consejoescolarpadreselporvenir@gmail.com  

 
Representante de la AMPA: socios@ampaelporvenir.es 
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